

El discurso ruso en España, el idioma español en la SFU

El verano de 2011 ha sido muy productivo para el Centro del idioma español de la SFU en lo relativo a los intercambios académicos internacionales.

Hace poco volvió a Krasnoyarsk el grupo que hizo el estudio en los cursos de verano de idioma y de metodología en la Universidad de Cádiz. El grupo fue formado por los estudiantes de la SFU que son **Aliona Dergach**, que ganó el primer lugar en el concurso del idioma español entre los estudiantes de la SFU, **Anna Rostóvtseva**, **Daria Kobiliánskaya**, que consiguió la beca para el estudio, **Ekaterina Ponamariova**, **Nina Shnáider**, **Olga Guével** y la profesora de español **Tatiana Denisenko**. Además de que todas las alumnas tuvieron éxito en los exámenes y recibieron los certificados con las notas sobresalientes y los créditos ECTS, todas ellas pudieron disfrutar el tiempo maravilloso, las playas arenosas, los nuevos conocimientos, la cocina andaluza !, la comunicación real con los españoles y gaditanos amigables, los viajes al norte y a la zona central de España, Portugal y Marruecos.

Al mismo tiempo en la Universidad Federal de Siberia elaboraban un proyecto que suponía la organización del estudio de los estudiantes de España en los cursos del idioma ruso. El 8 de agosto inició su trabajo La Escuela Educativa de Verano del idioma ruso donde ahora estudia el grupo de unos estudiantes de la Universidad de Cádiz. A los chicos les gusta mucho la lengua rusa, siempre tratan de practicarlo dando vueltas por la ciudad, visitando un amplio conjunto cultural y de ocio (conciertos, museos, exposiciones), pasando el tiempo libre en diferentes cafés y bares, viajando al parque natural "Stolbi" y una parte fabulosa de las montañas Sayani que es "Ergaki". La naturaleza de Siberia es muy distinta de la naturaleza de España y por eso ésta es un encanto para nuestros amigos españoles. Según dicen los chicos que cuando terminen los cursos de ruso, todos volverán a Krasnoyarsk dentro de un tiempo corto: algunos quieren estudiar en Ingeniería o en Máster, a otros les encanta la idea de viajar por toda Rusia y conocer nuestro país mejor.



El final del verano llega, pero el Centro del idioma español sigue con este ritmo. En septiembre se espera la llegada de un lector de español Alberto Morillas Cortina que trabajará y dará las clases de español a los alumnos del Instituto de Filología y Comunicación Lingüística y en los cursos de idioma facultativos.

Dirección: A./Svobodny, 82 (el edificio con la pirámide), el aula 338.

Tel.: +7(391)2497573; +7(391)2497353.

la autora del artículo: la profesora de español Tatiana Denisenko

[Fuente](#), 26 agosto 2011

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/8611>